

Sport: succès pour le tournoi du Kraainem Pétanque Club.

C'est un président heureux qui a dirigé la 27ème édition du traditionnel tournoi d'été de pétanque. Les 51 triplettes invitées ont profité d'un temps radieux et d'un cadre magnifique (le parc Jourdain). Le succès était de la partie et c'est dans la bonne humeur que les joueurs ont apprécié les prix remis aux vainqueurs.

Rendez-vous l'année prochaine pour la 28ème rencontre estivale et merci à tous ceux qui nous ont aidé...

Basket:

Le 4 septembre aura lieu la première épreuve d'une série de tournois qui se dérouleront dans le hall des sports de Kraainem. Cette première compétition opposera des équipes de basket senior de Bruxelles et des environs.

Aikido: visite de l'Ambassadeur du Japon.

*La Dai Nippon Butoku Kai Belgium** (DNBK-B) a organisé la sixième édition de son stage annuel (*Shibu Tai Kai*) dans la grande salle des sports de Kraainem.

La manifestation, d'un niveau national, poursuivait un objectif philanthropique. Il s'agissait de soutenir l'asbl: *Les Enfants de Salus Sanguinis* (qui opère dans le cadre des Cliniques Universitaires St Luc) dans son action en faveur des petits malades atteints de leucémie et d'autres tumeurs malignes.

Cette année, S.Exc. Shohei Saito, ambassadeur du Japon, a répondu à l'invitation du Dr Antonio Lo Cascio, chargé des relations publiques de la DNBK-B. Parmi les autres personnalités présentes à l'ouverture du stage, on comptait M Hiroshi Sumimoto, directeur du centre culturel de l'ambassade du Japon, M Pol Willemart, bourgmestre de Kraainem et M Olivier Joris, échevin des sports de Kraainem.

Les hymnes nationaux japonais, belge et européen ont précédé l'allocution de Maître Chalmagne, reprise en néerlandais par Mme Van Biesen.



L'ouverture du stage a été exécutée au *katana* par Maître Chalmagne, *Hanshi*, et la fermeture, toujours au *katana*, par Sensei Théo Korn.

Parmi les nombreux participants au stage, on a pu remarquer M Patrick Dimayuga, *Kyoshi* (responsable national de la branche française de la DNBK) et M Fulvio Lorenzetti, *Kyoshi* (responsable national pour le karaté de la division italienne de la DNBK).

A la fin du stage, la manifestation caritative s'est poursuivie par un spectacle. Les artistes, talentueux et très professionnels, se sont produits devant un public conquis et enthousiaste.

* *La Dai Nippon Butoku Kai* est la plus prestigieuse et la plus ancienne association de vertus martiales du Japon. Elle a été créée par S.A.I. l'Empereur Meiji, à la fin du XIX siècle, dans le but d'éduquer les jeunes de la noblesse japonaise à l'art de la guerre.

La nouvelle charte de la DNBK date de 1953. Elle insiste sur la pacification de l'individu et de la société, ainsi que sur le progrès de l'humanité à travers la pratique des arts martiaux classiques.

L'actuel *Sosai* (gouverneur) est S.A.R. le Prince Higashi Fushimi Jigo, oncle de S.A.I. Akihito, Empereur du Japon. Vous pouvez en savoir plus en visitant le site internet de la DNBK-B: <http://www.dnbkbelgium.org>

